



Kommission Schulwegsicherung – Gemeinde Schaan Schaan, 05.12.2013

Schaaner Schüler zeichnen Leiterlispiel

Die Kommission Schulwegsicherung der Gemeinde Schaan engagiert sich seit vielen Jahren für die Sicherheit der schwächsten Verkehrsteilnehmer. Mit originellen Massnahmen werden die Autofahrer wie auch die Kinder selber für das Thema «Sicherheit auf den Strassen» sensibilisiert, ohne dabei den Drohfinger zu erheben.

Leiterlispiel «Zu Fuss zur Schule»

Das neuste Produkt der kreativen Köpfe der Kommission ist ein Leiterlispiel. In Zusammenarbeit mit der Primarschule Schaan wurde ein Gesellschaftsspiel gestaltet. Das bei uns unter dem Namen Leiterlispiel bekannte Brettspiel ist mit Zeichnungen von Schülern und Schülerinnen der Primarschule Schaan bestückt. Das Leiterlispiel «Zu Fuss zur Schule» enthält eine Kette von Spielfeldern, die von einem Start- zu einem Zielfeld führt und sich spiralförmig oder im Zickzack windet. Der Zielort ist die Schule Resch. Mit diesem Spiel soll einmal mehr der Schulweg thematisiert werden. Die Kommission hat in den vergangenen Jahren zusammen mit der Schule und der Elternvereinigung zahlreiche Projekte durchgeführt, um den Schulweg zum einen sicherer zu machen und zum anderen die Kinder zu motivieren, gemeinsam mit ihren «Gspänle», zu Fuss zur Schule zu gehen. Das Leiterlispiel «Zu Fuss zur Schule» ist ein beliebtes Spiel für die ganze Familie und ein ideales Geschenk für Freunde und Bekannte.

Verkaufsstellen:

- Sekretariat Primarschule Schaan (jeweils vormittags)
- Dorfmusem DOMUS (während Öffnungszeiten)
- Preis CHF 10,00

